
　開催日:平成３０年６月１９日（火）

通告
順

質　問　者 件　　　　　名 要    　　　　　　　  旨

１．神内ファームが縮小するようだが、返礼品はどうなるのか。

２．国の「還元率は３割まで」について、どのように対応するのか。

３．新しい返礼品を考えていかなければいけないが。

１．公営住宅を駅周辺に再編し、ひばり団地の建て替え地を住宅用地として開放
できないか。

２．ＪＲが廃止になった場合、駅前再開発の構想はあるのか。

１．町内における防犯カメラの設置状況は

２．役場に設置すべきと思うがその考えはあるか。

３．地域防犯力を高めるために商店街や民間事業者に設置を促すため補助制度
を設ける考えはないか。

② 町長
ＧＰＳアンテナ基地（ＲＴＫ基地
局）設置の検討と経過について

２９年第１回定例会で、設置について検討したい、との答弁であったが現状どこま
で検討しているのか。

１．業者変更の経緯は。

２．北海道のエゾシカの適正生息数は何頭なのか。

３．業者変更によるコストスタディはどのようになるのか。

４．変更後の業者と経理上の問題は無いのか。

５．年間８００頭を確保するためのコンソーシアム協議はどこまで進んでいるのか。

１．ＪＲ側へ町はどのような要求をしたのか。

２．どのような整備を進めて町へ譲渡されるのか。

３．サイクリングロード、ないし通学道路としては。

４．医療大学まで１本のバス路線とすべきでは。

③ 町長 非核・平和の町宣言を訴えては 町として宣言の制定を。

１．持続可能な事業か。ハンターの育成は時間がかかるが。

２．減量化施設の運営費用は捻出できるのか。

３．町民への説明が不十分では。

４．シカの大量捕獲が出来るようになってから、食肉の有効利用を考えるべきで
は。

② 町長 人口減少問題を戦略的に考える
人口の１％の定住人口を増やすことを目標に掲げ、人口の分析と目標の設定、地
区別の活動計画などの戦略を練るための町民との学びあいの場を設けて。

3
8　　番

小松正年議員

① 町長
防犯カメラ設置補助制度の創設
について

② 町長 ＪＲ札沼線の廃止について

町長
ふるさと納税返礼品の今後につ
いて
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１　　番

野崎敬恭議員
① 町長

駅前跡地再利用による市街地開
発と高齢者の安心な住まいを
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答　弁　者
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７　　番

牧島良和議員

① 町長 ジビエdeそらちについて
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４　　番

東藤晃義議員
①

ジビエ倍増モデル整備事業の今
後は
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５　　番

折坂美鈴議員

① 町長


